

Enigmático encuentro

Publicado por: niniway

Publicado el : 7-6-2012 18:44:33

A Ely, bebé insomne.

“El valor de las cosas no está en el tiempo que duran sino en la intensidad con que suceden. Por eso existen momentos inolvidables, cosas inexplicables y personas incomparables”
(Anónimo)

Febrero, mes del amor, estaba por terminar
y mi ansiada llegada a esta ciudad
se vio coronada con tu presencia,
cuando mis ojos encontraron los tuyos
juro que no te buscaba,
en realidad no buscaba a nadie,
mas tuve la sensación de que ya te conocía,
de que visitabas mis sueños desde antes
te vi y fue suficiente mirarte,
supe al instante que quería para mí
tu intensa mirada, tus incitantes labios
y tu adorable sonrisa
mas, no se que pasó,
no se si fue el entorno, tu compañía,
tu decisiva manera de aproximarte,
no lo se todavía,
pero sentí una extraña aprensión,
que me hizo evadirte.
Marzo, mes del narciso, hizo su entrada
y tu esbelta figura se tornó etérea, impalpable
algún que otro casual encuentro
revelaron los caprichos del azar
y fueron bordando el destino,
haciendo que naciera esa certeza,
esa necesidad de tenerte
tuvo que transcurrir un largo tiempo
un tiempo que se tornó interminable
pero para finales de marzo ya te tenía,
ya compartíamos deseos y amaneceres.
Esta noche, una de las primeras de Abril,
duermes ya sobre mi pecho
y mis manos, ambiciosas, te acarician
pero tu sigues así,
dormitando sobre mi pecho
sin saber que desde hace mucho ya te esperaba
avizoro tu cuerpo desnudo
y sus perfectos trazos me conmueven

mi veleidad me hostiga acusadora
la razón me convoca a la prudencia
y me recuerda que pertenezco a otro sitio
pero tu excesivo cariño me aturde,
me confunde tu ternura
y sucumbo sin remedio a tus encantos
Amanece, infelizmente amanece
y los primeros destellos del alba
me recuerdan que tengo que partir,
y mis ojos recorren por última vez
tu desnuda figura
mientras mi pensamiento se debate
entre la duda y la certeza,
la banalidad y la grandeza,
el presente y el futuro
pero solo atino a preguntarme:
¿Estarás aquí para mí el próximo Febrero?

Nini, 5 de abril de 2012